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Stadtratsberatung am 22.04.2010 
 
Persönliche Erklärung  
 
 
 
Frau Vorsitzende, meine sehr Damen und Herren,  
 
wir möchten uns als Fraktion DIE LINKE. hier noch einmal abschließend zu der Behandlung 
des  TOP 3 unseres Antrages äußern und möchten dazu folgendes erklären:  
 
Wir finden es schon schwierig, dass in einem, für die Entscheidung unserer Fraktion 
wichtigen Diskussionspunkt (red. Anm.:  Öffnung Nordeingang Zoo), die Entscheidung des 
dafür zuständigen Unternehmens, Zoo GmbH, so angesetzt bzw. verlagert wurde, dass sie erst 
nach der heutigen Abstimmung  stattfindet. Das verkomplizierte den Entscheidungs-
findungsprozess zur Gesamtproblematik „Zooerweiterung“  und stellt mit Sicherheit die eine 
oder andere Entscheidung die heute gefällt wurde, bei den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt 
in ein anderes Licht, als sie gestanden hätte, wenn bereits heute eine abschließende 
Entscheidung  über die Öffnung des Zooeingangs Nord (red. Anm.: basierend auf den 
öffentlichen  Prüfungszusagen des Zoodirektors) vorgelegen hätte. 
 
Danke.     
 
 
 
Frank Theile 
 




